ENRIQUE NOAIN CENDOYA

Arquitecto de profesión, ha desempeñado diversos cargos públicos: Teniente de Alcalde y Delegado de Urbanismo en el Ayuntamiento de Irún; asesor en materia de Vivienda del Consejero de Urbanismo, Vivienda y Medio Ambiente del Gobierno Vasco; organizador y primer Director de la Empresa Pública de Vivienda del Gobierno Vasco (VISESA); Diputado Foral de Obras Hidráulicas y Medio Ambiente en la Diputación Foral de Guipúzcoa; Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, miembro del Consejo de Administración del Canal de Isabel II; representante de los Organismos de cuenca y la Administración hidráulica española en la Red Internacional de Organismos de Cuenca (RIOC).

En la actualidad es Presidente del Consejo de Administración de Aguas del Añarbe, S.A. (AGASA) sociedad pública de gestión de la Mancomunidad de Aguas del Añarbe con sede en San Sebastián, así como de la sociedad Gestión de Centrales del Añarbe, S.A. (GECASA), participada por el Ente Vasco de la Energía y AGASA. Es miembro de la Junta de Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico y del Consejo Nacional del Agua.